
CERTAMEN DE FOTOGRAFÍA 2023 

Tema: “Puentes en Zaragoza”

El jurado compuesto por la Dra. Paloma López Marín, vocal de médicos

jubilados, D. José Ignacio García Palacín, Presidente de la Real Sociedad

Fotográfica de Zaragoza, y el Dr. Santiago Chóliz Polo, EFIAP/Diamante 1,

HA FALLADO QUE LA FOTOGRAFÍA GANADORA es:

“Puente del Tercer Milenio”   Autora: Dra. Marina García-Dihinx

Pincha aquí para ver la fotografía premiada. 

 ENTREVISTA A LA GANADORA:

- ¿Desde cuándo te viene la afición por la fotografía?

- Mi afición viene de siempre, de verlo en casa, y la han sacado todos mis 

hijos...

-Tu cámara ¿es profesional, es compacta o fotografías con móvil? 

- Es profesional, es una Canon, compré el objetivo en Nueva York. 

-¿Has realizado algún tipo de cursillo de fotografía?

He realizado un curso de Photoshop, un curso que hizo Ibercaja, estuvo

bien, manejo de los comandos más habituales que uso, otros no tanto,

pero me entretiene mucho.

https://photos.google.com/share/AF1QipNFMK0sNS1g6D5jacMCYrwTyILJag3NNF4a_nMiJ5FYj4VEMvxkdxI_W3JGhLQkbQ/photo/AF1QipPtXGgCzG9JLjG9jnUbGOYcQ2y_iFIJ6fXwXR8Q?key=OGN6TlRMcDFvZzJLNjVfNERqY09mZVZ6RUhxVGtR


- ¿Sabes mejorar la composición, los niveles, los colores o el enfoque con 

algún programa informático? Nos ha llamado la atención en tu fotografía 

este aspecto donde se aprecia un gran dominio de la materia.

Lo que suelo hacer es trabajar con el enfoque, le pongo filtros, recortes,

cambiar la opacidad… Conozco las leyes de la composición, en lo que más

me fijo es en el encuadre, en definitiva, sí en la composición. Pero no me

considero experta en la materia.  Tengo un hijo al  que le  han dado un

premio de fotografía recientemente. 

- ¿Conocías ya el sitio de la fotografía  premiada?

- Sí, claro. Voy por el Ebro a pasear muchas veces. Tengo cientos de fotos

del Ebro: con sol, con niebla, en invierno, en verano, con nieve… Tengo el

Ebro muy presente.

-Qué tipo de fotografía te gusta más: paisaje, calles, reportaje, naturaleza, 

bodegón, deporte, retrato …..

Paisaje y arquitectura es lo que más hago en mis viajes. En Extremadura 

que visité recientemente con el colegio, he fotografiado desde todos los 

ángulos. El casco viejo es para hacerlo así, de noche, de día. Precioso viaje 

que organizó el colegio por cierto, muy recomendable. Paisaje y 

arquitectura son mis preferencias, sin embargo, los retratos no se me dan 

tan bien. Lo intento con mis nietos…

- ¿Habías participado en certámenes anteriores del colegio me médicos?

Sí, he participado muchas veces, desde hace alrededor de 10 años.

- ¿Has tenido laboratorio para revelar?



- Yo aprendí a revelar fotos, no lo vais a creer: estando interna en fisio, 

todas las diapositivas que pasaban en clase las revelábamos por las tardes 

allí en un cuarto oscuro. Allí aprendí a revelar.

Enhorabuena de nuevo Marina y gracias por participar. 


